



Comentario / Arturo Ávila (Diputado-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “La Presidenta ha sido muy clara en la lógica de que en este movimiento no se protege a nadie. Me parece que la muestra más importante es que hoy está preso un presunto delincuente vinculado a actos ilícitos. Es claro que en el caso de Hernán Bermúdez hay una acusación, hay una investigación, hay orden de aprehensión, hay una aprehensión, y hoy está en un penal de máxima seguridad. El tema de Adán Augusto es un tema muy atractivo para la oposición, lo que está detrás es que no quieren que le digamos a la gente todo lo que ha logrado nuestro movimiento”.



<https://drive.google.com/file/d/1Kb75LtTo3yR2yuQwtKRU6ltJ0NhC29j9/view?usp=sharing>